BERICHTE AUS DEN SEKTIONEN SEKTION 4

JAHRESRÜCKBLICK 2021 DER SEKTION 4

Das Jahr 2021 stand leider noch immer grossmehrheitlich im Zeichen von Einschränkungen, bedingt durch die Pandemie, sodass die geplanten Radio- oder Fernsehführungen sowie andere Veranstaltungen nicht stattfinden konnten. Wir vom Vorstand hatten drei Sitzungen, sei es virtuell oder ausnahmsweise physisch.

SEKTIONSVERSAMMLUNG UND BEGLEITANLASS MIT OCEANA GALMARINI

Die Sektionsversammlung mussten wir auch im Berichtsjahr schriftlich abhalten. Dafür konnten wir die Mitglieder virtuell zu einem spannenden Begleitanlass mit Oceana Galmarini einladen, den Sonja Gartmann kompetent moderierte. Über die zahlreiche Teilnahme haben wir uns sehr gefreut. Oceana Galmarini berichtete erfrischend über ihren Werdegang und ihre Tätigkeit bei «Schweiz aktuell». Mehrsprachig im Engadin aufgewachsen, wagte sie den Schritt über RTR zu SRF nach Zürich. Sie wirkte trotz Zoom für die Zuschauer offen, humorvoll und nahbar. Im Anschluss stellte sie sich den zahlreichen Fragen und begeisterte die Zuschauer mit verschiedenen Geschichten über das Leben hinter den Kulissen. Eine sehr schöne Begegnung!

Abend, an dem heftige Stürme und Regen über das Land zogen. Eine Truppe wetterfester Mitglieder traf sich mit Marcel Schaller im Kundelfingerhof. Sie konnten die Sendung mitverfolgen, und sie fieberten mit – auch hinsichtlich der Frage, ob das Wetter noch zumutbar war.

BLICK HINTER DIE KULISSEN BEI DEN INT. KURZFILMTAGEN

Auch die Internationalen Kurzfilmtage fanden unter dem 3-G-Regime regulär statt. Dass sich die Leute wieder freuten, an Veranstaltungen teilzunehmen, zeigte sich an den zahlreichen Anmeldungen. Das war auf der einen Seite erfreulich, auf der anderen aber auch bedauerlich – mussten doch viele Anlässe abgesagt werden. Der Blick hinter die Kulissen des Stadttheaters Winterthur war eindrücklich, wir durften auch dorthin, wo sonst die Leute von der Bühne «versenkt» werden. Der anschliessende Schweizer Block vermittelte einen Einblick in verschiedene Welten. Einer der gezeigten Filme gewann dann am Sonntag sogar noch den Preis «Bester Schweizer Film».

LIVE ZU BESUCH BEIM DONNSCHTIG-JASS

Dann bot sich die Gelegenheit, im Sommer den «Donnschtig-Jass» zu besuchen. Es sollte ein besonderer Besuch werden. Es war jener

Iris Kuster Präsidentin Sektion 4